
massaggio dell’anima



“Il massaggio è arte sottile, non si tratta soltanto di abilità, ma piuttosto di amore. 

Dapprima impari la tecnica ed in seguito la dimentichi. 

Quando conosci profondamente il massaggio, il novanta per cento del lavoro si fa 

attraverso l’amore, il dieci per cento attraverso la tecnica.

Basta il contatto d’amore perché  il corpo si rilassi. 

Se senti amore o comprensione per la persona che massaggi, se la vedi come 

un’energia di valore inestimabile, se le sei riconoscente per la sua fiducia in te e 

per il fatto che ti lascia agire su di lei con la sua energia, allora si ha sempre più 

l’impressione di suonare uno strumento musicale. 

Massaggiando, massaggia soltanto. Non pensare a nient’altro. 

Entra nelle tue dita, nelle tue mani, come se la tua esistenza stessa vi entrasse.

 Non accontentarti di un toccare-fisico. La tua anima penetra nel corpo dell’altro e 

le tensioni più intense si sciolgono.”

B.S. Rajneesh



Tiziana Manente
massaggio dell’anima

Di certo non è semplice esprimere a parole i miei trattamenti, perché più che scriverli 

bisognerebbe sentirli. 

Quello che ti posso dire è che sono efficaci e potenti su tre livelli: corpo, mente e anima. 

Posso aiutarti ad alleggerire i tuoi carichi mentali ed emotivi riportando 
energia vitale e pulita ad ogni singola cellula del tuo corpo, posso aiutarti a 
raggiungere un equilibrio armonioso tra il tuo interno e il tuo esterno.

Perché questo? Perché unisco l’energia più potente che c’è, l’Amore, (questo è Reiki) 
ad un massaggio tradizionale.

Il tocco fisico ad ogni parte del corpo distende la muscolatura, l’epidermide e la 

mente, ripulisce e illumina di energia d’amore, di luce, di gioia e di pace oltre 

che l’anatomia fisica anche l’anatomia sottile (campo energetico).

Tu lo sentirai, perché l’energia vitale dell’Universo ti porterà benessere, serenità 
dell’anima e sincerità della mente.

Il respiro si distenderà fino ad ottenere su tutto il corpo un effetto antalgico e tu ti 

rilasserai a tal punto da creare il vuoto... un vuoto indispensabile e necessario per 

pulire, riequilibrare e centrare te stesso.

I carichi emotivi pressanti, che prima o poi si manifestano con ripercussioni 
fisiche più o meno gravi, verranno sciolti e non ci saranno più.

Durante il trattamento la mia anima si unisce alla tua creando forza, coraggio ed 
equilibrio.

Sono passati già 10 anni da quando è iniziato il mio percorso alla scoperta del Reiki, 

ma ricordo bene la luce che mi ha invasa quando ho ricevuto la prima attivazione. La 

percepivo così forte e potente che non avevo più bisogno d’altro.

Da allora la mia più intima volontà e intenzione è di inviare pura e limpida luce a 

chiunque voglia provare la rilassatezza, la pulizia e il rinnovo energetico che il mio 

trattamento garantisce attraverso le manovre classiche del massaggio.

Ti aspetto…

Come diceva Einstein: “Vi è una forza estremamente potente per la quale la scienza 
finora non ha trovato una spiegazione formale. È una forza che comprende e gestisce 
tutte le altre, questa forza universale è l’amore. L’amore è luce, visto che illumina chi 
lo da e chi lo riceve...”. 



Come ti posso aiutare a liberarti 
dai carichi emotivi che ti arrecano 
stress e tolgono gioia alla tua vita?

Ci sono diverse tipologie di trattamenti 

ai quali abbino sempre il Reiki, ma 

non ti farò qui una lista perché ogni 

mio intervento è assolutamente 
personalizzato.

Ognuno di noi è un essere unico 

e speciale: non ci può essere un 

trattamento che va bene per chiunque 

indistintamente.

Quando arriverai mi farà piacere 

conoscerti, ascoltarti e comprenderti.

Solo allora, dopo essere entrata in 

contatto con il tuo essere, potrò proporti 

il modo migliore in cui lavorare con te 

in termini energetici.

Sarebbe per me impossibile effettuare 

un protocollo rigido.

Ho imparato a dar ascolto alle mie 

mani e al mio cuore, che sanno come 

indirizzarmi per farti raggiungere 
la pace interiore e il benessere 
personale.

Tiziana Manente
i miei trattamenti



Mi supportano in questo alcuni strumenti, ugualmente scelti sulla base della conoscenza 

della tua personalità:

 

•  le CAMPANE TIBETANE, che producono un suono puro e una vibrazione armonica. La 

loro melodia, espandendosi con movimenti circolari, scioglie i blocchi energetici 
del corpo stimolando la guarigione interiore.

•  Il PENDOLO, che aiuta a rasserenare la mente e a concentrarsi sulla domanda che si 
desidera porre.

•  I CRISTALLI, che portano ad una forte spinta introspettiva e hanno la capacità di 

assorbire e trasformare attraverso la loro peculiare energia vitale.

•  I TAMPONI THAILANDESI CALDI, che contengono estratti vegetali ed erbe aromatiche 

e hanno una funzione disintossicante e lenitiva.

•  Le PIETRE CALDE e FREDDE, che assorbono, trattengono e rilasciano calore 

sciogliendo le contratture dei muscoli, migliorando la circolazione del sangue 

e della linfa.



Reiki non è una religione, perchè non è 
un sistema di regole che dicono come 
o quale divinità adorare. Non è una 
scienza, perchè non pretende di spiegare, 
sperimentare o dimostrare attraverso la 
ragione. Non ha nulla a che vedere con 
la medicina o la psicologia, perchè non 
utilizza sostanze di alcun tipo, ma cerca 
di risalire alla causa spirituale della 
sofferenza.

Reiki è una disciplina che consente 

di mettere in contatto REI (energia 

universale) e KI (energia individuale), 
creando un’inesauribile flusso di 
Energia Vitale Universale (luce, gioia, 
pace e Amore), diretta e utilizzata per 

riportare equilibrio energetico dove 
questo è venuto a mancare. 

Ciò implica un miglioramento 
dell’organismo con un aumento delle 
funzionalità di rigenerazione cellulare 
e di autocura presenti naturalmente nel 
nostro corpo e in genere limitate dai 
molti fattori di stress presenti nelle 
nostre vite.

Ogni carenza di energia viene colmata 
così di nuova forza, le emozioni bloccate 
all’interno emergono alla coscienza, la 
mente ritrova lucidità e chiarezza, scorie 
e tossine vengono espulse lasciando 
spazio a consapevolezza ed armonia.

La consapevolezza di imparare a vivere 
“qui ed ora” è una pratica che ci aiuterà 
in qualsiasi cosa facciamo, pone la 
totale attenzione sul presente lasciando 
andare le preoccupazioni per passato e 
futuro. 

Il Reiki, armonizzando corpo, mente 
e spirito attraverso l’assimilazione 
cosciente dell’energia cosmica 
equilibrata, facilita una centratura 
consapevole del proprio essere ed 
un’evoluzione individuale attraverso il 
piano del cuore. 

È possibile educare la propria mente 
a vivere nel presente: basta stabilire 

la ferma abitudine di porre totale 
attenzione su ciò che stiamo facendo. 
Essere consapevoli non significa 
intensificare le proprie emozioni 
o elaborare un’infinità di pensieri 
per capire cosa stiamo facendo, al 
contrario la mente si rilassa ed è perciò 
profondamente cosciente di ogni evento 
per come esso si presenta ed è, senza 
conflitti emotivi. 

Si attua così un processo che riporta al 
benessere del corpo che così nutrito di 
nuova Energia Vitale, libera i blocchi, 
aumenta la frequenza vibrazionale e 
riporta alla consapevolezza.

Cos’è il Reiki
Mikao Usui Sensei
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